



Lire en ligne

Ordre: 1087983
N° de thème: 808.005Référence: 92052914
Couverture Page: 1/1

Le Parc naturel du Jorat (VD) a été officiellement inauguré

2024-05-25, SDA

C'est l'Office fédéral de l'environnement (OFEV) qui l'a estampillé «Parc d'importance nationale» et ce pour une durée de dix ans. Le Parc naturel du Jorat (PNJ) est le deuxième parc périurbain de Suisse après celui du Sihlwald à Zurich. Il offre près de 40 km de sentier au public.

Le ministre de l'environnement et de l'énergie a dit son «grand plaisir de pouvoir célébrer cette inauguration». Ce parc est «un excellent exemple de la manière dont la protection du territoire et la promotion des énergies renouvelables peuvent aller de pair», a déclaré M. Rösti, en faisant allusion au parc éolien EolJorat.

Ce PNJ est «un moyen de nous reconnecter à la nature, alors que deux tiers de la population vaudoise vit dans une agglomération urbaine», a pour sa part affirmé M. Venizelos.



Le conseiller fédéral Albert Rösti pose avec le conseiller d'Etat vaudois Vassilis Venizelos et la conseillère municipale de la ville de Lausanne Natacha Litzistorf, entourés des Brigands du Jorat. © KEYSTONE/Jean-Christophe Bott